

ヨコハマの国際事業の 主な動きをお届けする

## YOKOHAMA INTERNATIONAL DIGEST

平成 28 年 10 月 18 日 【発行】横浜市国際局政策総務課 企画担当 045-671-3826 ki-somu@city.yokohama.jp

## 姉妹都市リヨンのジェラール ・コロン市長が横浜を訪問

横浜市とリョン市は、昭和 34 年(1959)に姉妹都市として提携 以来、半世紀以上にわたり交流 を深めてきました。近年、文化 芸術、地球温暖化対策、大学、 経済など幅広い分野での交流・ 連携が進んでいます。

10月7日にフランス・リョン市のジェラール・コロン市長をはじめとする代表団が、林市長と面会し、これまでの連携の成果と一層の促進について意見交換を行いました。



(意見交換の様子)

ドイツ・インダストリー4.0 (第4次産業革命)セミナー が開催されました

10月5日に、公益財団法人横 浜企業経営支援財団 (IDEC)主 催、横浜日独協会共催により、 ドイツ・インダストリー4.0 (第4次産業革命) セミナーが 開催されました。 欧州におけるICT拠点であるバイエルン州の駐日代表部クリスティアン・ゲルティンガー代表から、「インダストリー4.0のドイツにおける状況と中小企業への適用策」として基調講演をいただいたほか、日独の企業におけるIoTの取組紹介、パネルディスカッションなどが行われました。





(セミナーの様子)

ルーマニア交流~「オイナ」 の体験イベントが開催されま した

来年2017年、横浜市とルーマニア共和国・コンスタンツァ市が姉妹都市提携40周年を迎

えるにあたり、横浜コンスタンツァ友好委員会が、ルーマニア・オイナ連盟を迎え、横浜スポーツ鬼ごっこ愛好会の協力を得て、ルーマニアの伝統スポーツ「オイナ」体験イベントが10月2日に開催されました。

「オイナ」は、攻守11名の選手で行われ、野球同様、バットとボールを使うスポーツですが、守備側が出塁したランナーにボールを当てることで得点できる点が大きく異なり、攻守ともに試合展開から目が離せないのが魅力です。

当日は、天候にも恵まれ、参加者の皆さんは、ボールを青空に、たくさん打ち上げて「オイナ」を楽しみ、大いに盛り上がりました。



